

JOURNÉE INTERNATIONALE  
DE LA CONSCIENCE

5 AVRIL 2024  
10:00 - 17:00 CEST

NATIONS UNIES  
Bât A Salle VII - 14 Avenue de la Paix  
CH-1211 Genève

 INSCRIVEZ-VOUS

Conscience  
Amour  
Paix



Be the love  
you want to see in the world  
[www.bethelove.global](http://www.bethelove.global)



International  
Space Federation

# Journée Internationale de la Conscience

## 5 avril, 2024

NATIONS UNIES

Bldg A, Salle VII, Palais des Nations, Genève.

5 avril 2024, de 10h00 à 17h00

## CONSCIENCE ET AMOUR POUR LA PAIX

### UN APPEL A L'ACION !

Ouvrons ensemble de nouvelles voies de conscience et  
d'amour pour construire ensemble des sociétés non  
meurtrières, plus justes et plus heureuses.

## Qu'est-ce que la Journée internationale de la conscience ?

Selon la résolution A/73/L.102 adoptée par l'Assemblée générale des Nations Unies le 19 juillet 2019, la Journée internationale de la conscience est dédiée à "la promotion d'une culture de la paix avec conscience et amour".

En adoptant cette résolution introduite par le Royaume de Bahreïn, l'Assemblée générale a souligné la nécessité urgente d'un changement de conscience si nous voulons sortir de la polycrise actuelle et donner corps aux normes inscrites dans les textes fondamentaux des Nations unies régissant la vie des nations et protégeant nos droits humains, culturels et socio-économiques.

## Le 5 avril 2024, célébration de la Journée internationale de la conscience à l'ONU à Genève

À l'heure où les guerres et les crises mondiales se multiplient, la célébration en 2024 de la Journée internationale de la conscience nous invite à repenser et à réarchitecturer la manière dont nous pouvons construire une paix fondée sur la conscience et l'amour. Le système de dissuasion du 20e siècle et l'équilibre de la terreur qui ont prévalu pendant la guerre froide n'ont pas réussi à nous apporter une paix durable. Nous avons besoin d'un nouvel état de conscience pour inventer et instaurer une nouvelle ère de paix sur Terre.

Le 5 avril 2024, nous appellerons à un changement global de paradigme et la prise de conscience de notre réalité interactive et interconnectée, car la crise mondiale actuelle est une crise de séparation. Il n'y aura pas d'issue positive tant que la violence née de la division prévaudra sur la compréhension mutuelle et le vivre ensemble harmonieux. Les trois grandes valeurs de la Journée internationale de la Conscience soulignent la dimension intérieure du changement social avec conscience et amour pour la paix. À ce stade de la longue évolution de la vie sur Terre, si l'humanité veut survivre dans la dignité, la nouvelle étape cognitive consiste à passer de l'individualisme et de la compétition à l'altruisme et à la solidarité. Ce changement de mentalité est nécessaire pour mettre en œuvre les principes fondateurs de la Charte des Nations unies et de la Déclaration des droits humains publiée après la Seconde Guerre mondiale, qui a fait entre 70 et 85 millions de victimes. C'est la base de tous les droits économiques, sociaux et culturels et de l'Agenda 2030.

Pour changer nos mentalités qui conditionnent notre vision et donc notre action dans le monde, nous réunissons le 5 avril 2024, en présence de personnalités de l'ONU, de l'UNESCO et de la ville de Genève, des physicien.ne.s et des biologistes, des

représentant.e.s de traditions ancestrales, des expert.e.s de la durabilité, des ODI et des 17 ODD, des militant.e.s de la paix, des artistes, des écrivain.ne.s et des méditant.e.s, avec la participation de jeunes acteurs et actrices du changement qui donneront à l'événement une dynamique transgénérationnelle.

## **Passez de la parole aux actes !**

"Soyez le changement que vous voulez voir dans le monde", affirmait le Mahatma Gandhi au siècle dernier. À l'aube du nouveau millénaire, nous lui répondons avec Sofia Stril-Rever : "Soyez l'amour que vous voulez voir dans le monde". L'amour n'est pas seulement un sentiment personnel. C'est aussi une force collective de justice sociale, de paix mondiale et d'évolution humaine. L'histoire prouve que les leaders de conscience et d'amour, tels que Gandhi, Martin Luther King, Wangari Maathai, Nelson Mandela ou Malala, peuvent façonner un avenir de paix, de solidarité et des droits humains.

Alors que nous assistons à l'escalade de la guerre et que nous nous installons dans la normalité des conflits meurtriers entre les peuples, à la banalisation des massacres à grande échelle des populations civiles et à une guerre perdue d'avance contre la nature, nous voulons réaffirmer que la guerre n'est pas une fatalité. Des sociétés non-meurtrières sont possibles, comme le démontre le rapport Violence et Santé dans le Monde de l'OMS. Il dépend de nous de faire de la paix une réalité, selon la feuille de route de l'Agenda 2030, le cadre des ODI et la résolution 1325 du Conseil de sécurité des Nations unies sur les femmes et la paix, qui réaffirme le rôle clé des femmes dans la prévention et la résolution des conflits, les négociations de paix et la reconstruction post-conflit.

La célébration de la Journée internationale de la Conscience, le 5 avril 2024, est donc un appel à prendre conscience du pouvoir de nos liens et à agir d'urgence pour ouvrir de nouvelles voies de conscience et d'amour vers des sociétés non meurtrières, plus justes et plus heureuses

**Sans conscience, pas d'humanité**

**Oui à l'humanité**

**Sans amour, pas de paix**

**Oui à l'amour**

**Sans de paix, pas de vie**

**Oui à la paix**

---

- Journée accueillie aux Nations Unies par [Initiatives et Changement](#)
- Organisée par: **Ignacio Packer, Sarah Noble & Sofia Stril-Rever**
- A l'initiative de [Be the Love](#)
- Partenaires : [l'UNESCO](#), [Ville de Genève](#), [la Fédération Internationale de l'Espace Tchendukua](#), [Naturasounds](#), et [Jindal Global University](#).
- Un événement soutenu par la [Fondation PACI](#)

**La participation** à la célébration de la Journée internationale de la conscience au Palais des Nations le 5 avril 2024 **est gratuite.**

Si vous souhaitez soutenir les valeurs de cette journée au service du bien commun, vous pouvez visiter ces sites internet :

- [Initiatives et Changement](#)
- [Be the Love](#)
- [Tchendukua](#)
- [Naturasounds](#),